



EN LA REUNIÓN SE ESTABLECIÓ TRABAJO COLABORATIVO PARA LO QUE SERÁ LA ENTREGA A COMODATO DE LOS ESPACIOS DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DE ESTE AÑO Y SE INFORMÓ DE LOS AVANCES DE LA MODERNIZACIÓN DE LA FUNDICIÓN HERNÁN VIDELA LIRA.

Municipio de Copiapó pidió a Enami comodato de casas de Fundición HVL para dotar a los Cesfam de más médicos

SOLICITUD. Edil entregó carta al vicepresidente de Enami de manera presencial a fin de que el municipio pueda generar un nuevo centro urbano en la zona, para así hacerla más atractiva para la llegada de profesionales de salud a la comuna.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Ante el escenario de la falta de profesionales médicos en la comuna de Copiapó, el alcalde Maglio Cicardini sostuvo una importante reunión con gerentes y el vicepresidente de la Empresa Nacional de la Minería (Enami), Iván Mlynarz, donde le entregó una carta a la empresa estatal para solicitar las viviendas de la Fundición Hernán Videla Lira y así poder ejecutar un proyecto para dar hospedaje a los futuros médicos que buscará contratar para potenciar la atención primaria en Copiapó.

“Para nadie es un misterio la falta de profesionales médicos que tenemos, la cual se ve condicionada, entre otros factores, por el alto valor de arriendo de viviendas en la ciudad. Por ello le propusimos al vicepresidente de Enami durante la reunión el que se pudiese extender el convenio incorporando también las viviendas del complejo. Como municipio, junto al Gobierno Regional, nos proponemos crear allí un centro urbano que cuente

con acceso a servicios, que sea seguro y atractivo para la llegada de profesionales de la salud a la Atención Primaria de Copiapó”, indicó Cicardini.

ENTREGA A COMODATO

Dentro de los puntos abordados durante la jornada, se analizaron proyectos para fomentar nuevos espacios de áreas verdes para la comunidad y se definieron las líneas de trabajo para dar avance a estas iniciativas entre el municipio y la empresa estatal durante los próximos cuatro años.

Cabe señalar que en julio del 2024 Enami, el Gobierno Regional y la Municipalidad de Copiapó firmaron un memorándum de entrega a comodato del parque de Paipote, canchas de fútbol y piscina para reparación y mantención de los espacios.

El vicepresidente de Enami, Iván Mlynarz, indicó tras la reunión que “en esta primera reunión con el alcalde nos dedicamos a los temas que tenemos en conjunto. Le hicimos una presentación sobre el estudio de impacto ambiental para la modernización de la fundi-

ción. Asimismo, estamos haciendo los análisis legales y medioambientales para que durante el primer semestre del 2025 se pueda concretar la entrega a comodato al municipio de las instalaciones y áreas verdes de Paipote”.

Por su parte, Cicardini agregó que “la idea es avanzar colaborativamente por el bien de nuestra ciudad generando también más espacios de esparcimiento para nuestras vecinas y vecinos, por lo que nos pone muy contentos la disposición de Enami para tener a futuro en comodato las canchas de fútbol, parque y piscina de Paipote”.

SITUACIÓN EN COPIAPÓ

En septiembre del 2024 la diputada Sofía Cid envió un oficio solicitando información sobre la continuidad de la atención del SAR de Paipote ante el aviso de renuncia de profesionales médicos durante el periodo edilicio de Marcos López.

Tras la llegada de la nueva administración municipal, se desarrolló un trabajo de ver la situación de diferentes centros de atención primaria, con el

“Para nadie es un misterio la falta de profesionales médicos que tenemos, la cual se ve condicionada, entre otros factores, por el alto valor de arriendo de viviendas en la ciudad. Por ello le propusimos al vicepresidente de Enami el que se pudiese extender el convenio incorporando también las viviendas del complejo”.

Maglio Cicardini
 Alcalde de Copiapó

objetivo de mejorar la atención y el servicio para los habitantes de la comuna.

“La salud es una prioridad para la Municipalidad de Copiapó, por ello, es importante seguir articulando proyectos y generar más espacios para responder a las necesidades que tenemos en Copiapó, para que nuestros vecinos tengan la atención que tanto merecen”, finalizó el jefe comunal.